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Si vous souhaitez que d’autres personnes reçoivent ces informations merci de nous le faire savoir 
Si vous souhaitez ne plus recevoir ce message merci de nous le faire savoir. 

Une hypocrisie sans nom... 

Oui car comment remercier des salariés que l’on 

pousse dehors ! 

Comment la direction tente de se dédouaner de 

toute responsabilité en faisant écrire cet article par 

les personnes concernées. 

Comment oser dire que tout n’a été que succès au 

fil des projets et parler de fermeture. 

Comment mettre en avant l’engagement des per-

sonnes alors qu’on s’empresse de les faire déga-

ger ! 

Bref si l’on perçoit à travers cet article la belle 

aventure humaine qu’a été le C2F, on a du mal 

à accepter la manque de courage des vrais res-

ponsables de ce massacre qui n’osent même 

pas se fendre d’une ou deux lignes. 

Une stratégie Industrielle… 

Alors que nous basculons vers des véhicules à 

énergies propres et dans un premier temps vers 

des camions électriques, qu’est ce qui peut justifier 

de se passer d’un centre de fabrication de fais-

ceaux ? 

Quand on connait l’importance qu’ont les faisceaux 

dans le bon fonctionnement des véhicules actuels, 

on comprend très facilement que cette importance 

va devenir névralgique avec les nouvelles techno-

logies qui arrivent. 

UNE STRATÉGIE INDUSTRIELLE ! EN ÊTES VOUS SI SÛR ??? 

L’annonce de la fermeture du Centre de Fabrication des Faisceaux faite à Blain-
ville la semaine dernière, démontre une fois de plus le manque de vision d’une 
vraie stratégie industrielle pour notre groupe, ainsi qu’une hypocrisie sans nom ! 

Aujourd’hui la fabrication en interne de nos moteurs thermiques nous assure une certaine indépendance vis-à-vis 

des autres acteurs du secteurs. 

Quand on connait les difficultés que nous traversons actuellement en gérant des crises fournisseurs de plus en plus 

nombreuses, et qui impactent fortement l’activité sur les projets en cours, on s’attendrait à ce qu’une réflexion plus 

poussée soit menée sur le « faire ou acheter » de tels composants stratégiques. 

La lutte contre le dérèglement climatique montre également que les schémas industriels qui font voyager les compo-

sants autour de la planète avant d’être assemblés sur nos véhicules sont totalement dépassés. 

Les politiques publiques prônent la réindustrialisation des territoires pour lutter à la fois contre le chômage, la perte 

des compétences et la dépense à des circuits logistiques peu fiables. 

L’ UGICT CGT demande donc à ce que les changements technologiques que nous vivons 

servent également à mettre à plat la stratégie industrielle du groupe VOLVO pour répondre aux 

enjeux de la Société de demain: environnement, relocalisation des emplois et progrès social !! 

POUR UNE VRAIE STRATÉGIE INDUSTRIELLE 

VENEZ MANIFESTER 
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